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Для покупателей магазина «СЕМЕЙНЫЙ» (ул. Садовая, 49-а) «МОЗДОКСКИЙ ВЕСТНИК» – БЕСПЛАТНО!

НОВОСТИ «ЕДИНАЯ  РОССИЯ»

«Рейтинг «Единой России» – 33%. 
Он находится в коридоре 30-35% 
по данным большинства исследо-
вательских институтов. Рейтинг 
КПРФ – 16%, ЛДПР –  9%, партии 
«Справедливая Россия – За прав-
ду» – 8%», – рассказал директор по 
политическому анализу Института 
социального маркетинга Виктор По-
туремский во время «круглого сто-
ла» на тему предстоящих в этом году 
выборов в Госдуму. 

«По ответу на вопрос «допускаете 
или исключаете для себя голосование 
за «Единую Россию», мы видим, что 
54% допускают голосование за «Еди-
ную Россию», 44% – исключают, 4% 
затрудняются ответить», – сказал он.

Парламентские партии вошли в 
«высшую лигу» российской пар-
тийной системы, по версии экс-
пертов Фонда развития граждан-
ского общества. Ее возглавляет 
«Единая Россия», которая имеет 
наилучшие стартовые позиции, 
отметил председатель правления 
Фонда Константин Костин. 

Несмотря на трудный год, политиче-
скую напряженность (как внутри стра-
ны, так и в мире), общую усталость на-
селения, «Единая Россия» подходит к 
выборам депутатов Госдумы пока как 
безусловный лидер, считает полито-
лог Алексей Батаев. 

«Причина такого политического 
расклада, с одной стороны, очень 
слабая активность потенциальных 
соперников, разобщенность поли-
тических оппонентов и невнятное 
позиционирование остальных ре-
ально конкурирующих партий, – от-
метил он. – С другой стороны, свою 
роль сыграла активная деятель-
ность партии в период «локдауна» 
(работа волонтерских центров, пря-
мая помощь населению и медикам). 
Отдельно отмечу актуальность 
электронного предварительного го-
лосования через портал «Госуслу-
ги». Фактически оно выявит не толь-
ко кандидатов от «Единой России», 
но и общую новую расстановку в Го-
сударственной думе».

Во многом успех партий, по мне-
нию экспертов, на выборах будет 
зависеть от того, как они смогут 
адаптироваться к меняющимся на-
строениям в обществе. Соцопросы 
показывают высокий уровень запро-
са на прямой контакт с властью. От-
ветом избирателю, считают полито-
логи, стало открытое предваритель-
ное голосование «Единой России», 
участвовать в котором может любой 
гражданин, а условия для регистра-
ции в качестве кандидата просты. 

Пресс-служба СОРО ВПП 
«Единая Россия».

ПАРТИЯ  ВОЗГЛАВИЛА  «ВЫСШУЮ  ЛИГУ» 
ПОЛИТИЧЕСКОЙ  СИСТЕМЫ

В  АДМИНИСТРАЦИИ  РАЙОНА

По налоговым доходам отчиталась 
зам. начальника Инспекции ФНС по 
Моздокскому району Ирина Михай-
лянц. Она сообщила, что план соби-
раемости налогов за первый квартал 
- 102 млн 283 тыс. руб. Он уже испол-
нен на 94,3%, а это - 96 млн 435 тыс. 
руб. Исполнение по НДФЛ составило 
95%, по налогу на имущество физи-
ческих лиц – 91,3%, налогу на иму-
щество юридических лиц – 109,8%, 
земельному налогу юридических лиц 
– 73,3%, земельному налогу физиче-
ских лиц – 82,4%. По упрощённой си-
стеме налогообложения выполнение 
составило  69,7%, по единому сель-
скохозяйственному налогу – 75,9%, 
патентной системе налогообложе-
ния – 276%, единому налогу на вме-
ненный доход – 1 млн 985 тыс. руб. 
(план на него не формировался). К 
концу квартала ожидается выполне-
ние плана собираемости налогов на 
100%. Информация о недоимке по 
имущественному налогу на физиче-
ских лиц уже передана главам посе-
лений, чтобы они поспособствовали 
его собираемости. 

 Специалист управления финансов 
Наталья Кедо сообщила, что доход-
ная часть районного бюджета за два 
первых месяца года исполнена на 
110,8%. Преимущественно за счёт 
ЕНВД, патентной системы налого-
обложения, уплаты долгов по аренд-
ной плате за землю, прибыли МУП, 
платы за негативное воздействие на 
окружающую среду. Однако задол-
женность за аренду земли всё ещё 
очень высока и составляет свыше 89 
млн руб., по некоторым долгам идут 
судебные разбирательства. Не ис-
полнены пока следующие виды нало-
говых и неналоговых доходов: упро-
щённая система налогообложения, 

единый сельскохозяйственный налог, 
налог на имущество организаций, до-
ходы от использования имущества, 
аренды казны, продажи земли.

Доходная часть бюджета испол-
нена на 100%, она перевыполнена у 
Калининского, Предгорненского, Тер-
ского, Троицкого, Садового, Павло-
дольского, Весёловского сельских по-
селений. Но это произошло только за 
счёт уплаты недоимки прошлого года. 

Из-за переоценки земель соглас-
но постановлению Правительства 
РСО-Алания №338 от 13 октября 
2020 года «Об утверждении резуль-
тата кадастровой оценки земель 
населённых пунктов РСО-Алания» 
в некоторых небольших населён-
ных пунктах назрела необходимость 
снижения коэффициента её стоимо-
сти. В противном случае выкупная 
стоимость окажется слишком вы-
сокой и крайне невыгодной людям. 
Об этом сообщила начальник отде-
ла по земельным вопросам админи-
страции района Галина Федина. Она 
призвала глав небольших поселе-
ний, таких как Хурикау, Калининский 
и другие, обратить внимание на эти 
коэффициенты.

Затронули на совещании и вопрос 
санитарного состояния поселений, 
ведь 9 апреля должен состояться пер-
вый общереспубликанский субботник. 
А в городе и сёлах мусора на улицах 
предостаточно. Во многом это проис-
ходит из-за того, что главы поселений 
плохо работают с арендаторами и соб-
ственниками земель, редко практику-
ют штрафные санкции. Заместитель 
председателя административной ко-
миссии Елена Лещинская настоятель-
но призвала глав действовать в этом 
вопросе более жестко. 

Ю. ЮРОВА.

ДОХОДЫ В БЮДЖЕТ И НОВЫЕ ПРАВИЛА
23 марта в АМС Моздокского района состоялось заседание 

комиссии по собираемости доходов в бюджеты поселений и 
района под председательством начальника управления фи-
нансов Елены Тюниковой, с участием глав поселений района. 

Мæздæджы районы ирон æвзаджы 
ахуыргæнджыты иугонды радон семи-
нар уыд 23 мартъийы Винограднæйы 
астæуккаг скъолайы (йæ директор 
Цугкиты Таймураз).

Хъæу у бирæнацион, фæлæ йæ 
цæрджыты рæстæмбис сты ирæттæ. 
Уымæ гæсгæ скъоламæ чидæриддæр 
цæуы (268 ахуырдзауы), уыдон иууыл-
дæр ахуыр кæнынц ирон æвзаг; алы 
 къуыри сæм вæййы 3-4 урочы. Кусы дзы 
фæлтæрдджын ахуыргæнджытæ Лалы-
ты Лейлæ, Дауыраты Фатимæ, Кокойты 
Людмилæ, райдиан кълæсты ахуыр-
гæнæг Джыгкайты Зæлинæ та йæхи 
къласы дæтты ирон æвзаджы уроктæ.

Дыццæджы скъоламæ æрбам-
бырд сты Мæздæджы æмæ хъæу-
ты скъолаты ирон æвзаджы ахуыр-
гæнджытæ. Цымыдисæй бакасты-
сты Лалыты Лейлæйы гом урокмæ 
7-æм  къласы, йæ темæ уыд «Зæххы 
лæвæрттæ». Ноджы ма Лейлæйы 
скъоладзаутæ равдыстой фæсурок-
ты архайд, ирон æвзаг иртасджытæ 
– ахуыргæндтæ Всеволод Мил-
лер, Абайты Васо æмæ æндæрты 
нæмттимæ куыд зонгæ кæнынц, уый 
тыххæй. Черноярскæйы скъолайы 
(йæ директор Къибирты Людмилæ) 
ирон æвзаджы ахуыргæнæг Хуытъиа-
ты Альбинæ семинары архайджытæн 

равдыста мастер-класс, йæ темæ уыд 
«Æнтыстдзинæдты уавæр урокты». 

Мæздæджы районы ахуырады уаг-
уаты специалист Косты Цицино, ирон 
æвзаджы методикон иугонды сæргъ-
лæууæг Кокойты Ангелинæ æмæ 
иннæ уазджытæ равзæрстой ма-
дзæлтты цыд, сæ хъуыдытæ загътой 
кæрæдзийæн. Алчидæр дзы йæ фæл-
тæрддзинад фæхъæздыгдæр кодта. 
Арфæтæ ракодтой скъолайы раза-
монæг Цугкиты Таймуразæн, ахуыр-
гæнджытæн æмæ скъоладзаутæн.

(Очередной семинар учителей 
осетинского языка прошёл в Ви-
ноградненской школе.)

ВИНОГРАДНÆЙЫ  ИУУЫЛДÆР  АХУЫР 
КÆНЫНЦ  ИРОН  ÆВЗАГ

ÎÒÊÐÛËÑß ÊÎÌÏËÅÊÑ 
ÏÎ ÏÅÐÅÐÀÁÎÒÊÅ ÌÎËÎÊÀ

Современный молочно-товарный 
комплекс по производству и перера-
ботке молока открылся в Северной 
Осетии. Новый импульс развитию мо-
лочного животноводства в республике 
придала Группа компаний «Деликат».

В торжественном мероприятии 26 
марта приняли участие Председатель 
Правительства РСО-Алания Тайму-
раз Тускаев и заместитель министра 
сельского хозяйства и продоволь-
ствия Ибрагим Рубаев.

Премьер-министр отметил, что в 
развитии экономики Северной Осе-
тии всё больше внимания уделяется 
сфере сельского хозяйства, и здесь за 
последние годы республика достигла 
высоких показателей.

– Развитие пищевой промышленно-
сти является ключевым направлением 
экономической политики, которая на-
правлена на обеспечение продоволь-
ственной безопасности, повышение 
качества жизни населения посред-
ством предоставления экологически 
чистой пищевой продукции. Сегодня в 
условиях рыночной экономики успеш-
ными являются те субъекты, которые 
применяют в своей работе новые со-
временные инновационные техноло-
гии. Наша ключевая задача – поддер-
живать их, – подчеркнул Т. Тускаев.

Главная особенность нового моло-
коперерабатывающего завода – уста-
новленные высокотехнологичные ав-
томатизированные линии, которые по-
зволят в сутки перерабатывать более 
10 тонн молока. Сырьё на предприя-
тие будут поставлять местные произ-
водители, а также фермеры из эколо-
гически чистых районов Краснодар-
ского края. Разлив и фасовка молоч-
ки происходят автоматически, далее 
продукцию отправляют на охлаждение 
и созревание в холодильную камеру, 
а затем – на отгрузку со специальных 
платформ. На заводе создано около 
30 рабочих мест.
«ÊÂÀÍÒÎÐÈÓÌ» ÆÄÅÒ 
ØÊÎËÜÍÈÊÎÂ 

В рамках набора для нового моду-
ля обучения наставники моздокско-
го «Кванториума» побывали в шко-

лах района. Они  рассказали уче-
никам об особенностях обучения в 
детском технопарке, направлениях, 
высокотехнологичном оборудова-
нии в квантумах.

«Мы хотим, чтобы каждый ребенок в 
Моздокском районе знал, что в нашем 
городе есть крутой технопарк, где бес-
платно и в увлекательной форме мож-
но получать знания по таким перспек-
тивным инженерным направлениям, 
как геоинформатика, 3d-печать, аль-
тернативная энергетика, робототехни-
ка и авиамоделирование. Только у нас 
можно погонять на картингах и даже 
научиться пилотировать квадрокоп-
тер. «Кванториум» открывает перед 
ребятами новые горизонты развития, 
и упускать такую возможность – зна-
чит, не думать о завтрашнем дне», 
– рассказала наставник геоквантума 
 Валерия Асламбекова.

С 15 марта в моздокском «Кван-
ториуме» по всем направлениям 
стартовали занятия новых групп 
вводного модуля. Это уже второй 
набор детей на обучение в техно-
парке. А ребята, которые занима-
ются в технопарке с октября 2020 
года, успешно переведены на базо-
вый модуль: практическое освоение 
знаний, развитие у детей навыков 
для работы над проектами.

Напомним, что в сентябре 2020 го-
да в Моздоке в рамках нацпроекта 
«Образование» был открыт второй в 
Северной Осетии детский технопарк 
«Кванториум». Это новый российский 
формат допобразования для детей в 
области инженерных наук.
«ÊÎÐÎÍÀÂÈÐÓÑ», 
 ÏÐÈÍÎÑßÙÈÉ ÄÎÁÐÎ

В репертуаре нашего соотече-
ственника Арутюна Инджеяна по-

явилась новая песня «Коронави-
рус», которую он сочинил ещё в 
самом начале пандемии. Однако 
только сегодня он выпустил её в 
сеть. Вот что сказал по этому по-
воду сам музыкант:

- Помню, что в период первой вол-
ны всё вокруг напоминало эпизоды 
из фильмов про апокалипсис. Сует-
ливые люди в масках в панике скупа-
ли товары в магазинах. С опаской они 
оглядывались вокруг. В вагоне метро я 
заметил одинокую девушку, сидящую 
со спокойным лицом, без маски, будто 
ничего и не происходило вокруг. В этот 
же момент мне пришли на ум первые 
строчки песни «Коронавирус»… Хо-
телось, чтобы она имела позитивный 
характер, давала надежду… 

Но я решил, что не стану на ней за-
рабатывать и выпускать в самый пик 
эпидемии, когда она могла бы полу-
чить большую популярность. Выпу-
стил только сегодня, когда эпидемия 
в нашей стране постепенно идет на 
спад. Если удастся собрать средства 
от стрима (прямые трансляции на ви-
деохостингах), отдам их на благотво-
рительность. Если сам коронавирус 
принёс только зло, то пусть хотя бы 
песня о нём принесёт добро.  

Напомним, что Арутюн (псевдо-
ним AruTune) родился в Моздоке, 
окончил СОШ №1, а затем получил 
музыкальное и юридическое обра-
зование. Ему удалось стать участ-
ником проекта «Голос», после чего 
он выпустил свой первый альбом 
«Воплощай мечты». 28 февраля 
2020 года вышел клип на песню 
«Как мне быть». Она звучит на ра-
диостанциях России и Украины.  

Уважаемые граждане! 31 марта в 17 
часов в РДК г. Моздока состоится за-
седание Общественного совета при 
Отделе МВД России по Моздокскому 
району, на котором общественники и 
сотрудники Госавтоинспекции будут 
искать ответ на вопрос: «Всегда ли 
прав пешеход?». Для участия в дис-
куссии приглашаем всех желающих.
   Общественный совет при ОМВД соз-
дан в целях обеспечения согласова-

ния общественно значимых интересов 
граждан и полиции. Напоминаем, что 
прием граждан членами Обществен-
ного совета проводится по записи каж-
дый вторник с 17 до 18 часов по адре-
су: г. Моздок, РДК, 1-й этаж, кабинет 
«Общественный совет». Телефон для 
записи 8-928-074-67-74. Председатель 
– Николай Николаевич Дерменжи. 

Пресс-служба МВД 
по РСО-Алания.

31  МАРТА – ЗАСЕДАНИЕ  ОБЩЕСТВЕННОГО  СОВЕТА
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